



Beschluss

TOP I.1: § 1309 BGB – Deutsch-Französische Eheschließung

Berichterstattung: Saarland

1. Die Justizministerinnen und Justizminister sprechen sich für eine Vereinfachung des deutsch-französischen Rechtsverkehrs im Bereich der Eingehung der Ehe aus.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister bitten das Bundesministerium der Justiz darauf hinzuwirken, dass das Verfahren bei deutsch-französischen Eheschließungen vereinfacht wird, beispielsweise durch einen Beitritt der Republik Frankreich zum CIEC-Abkommen Nr. 20.